



## MOCHA CELEBRÓ A LA MADRE CON UN PROGRAMA ESPECIAL

## BOLETÍN N°5 DE PRENSA

Con mucha alegría y un programa especial el GAD Municipal de Mocha liderado por Danilo Ortiz su alcalde y Jessy I Reina cantonal rindieron homenaje a más de 200 Madres del cantón Mocha y sus alrededores quienes asistieron al Coliseo Cerrado de Deportes para disfrutar del evento organizado por celebrar su día internacional, fueron homenajeadas con premios, refrigerio y una alegre serenata musical.

En su emotivo discurso, el alcalde Danilo Ortiz expresó la cordial bienvenida y rindió un homenaje muy especial a las madres en este día, quiso llegar con un sincero saludo a las autoridades, madres e invitados especiales, en su mensaje manifestó que “vamos a celebrar al ser más sublime del hogar a ese ser único, que siempre nos ha dado esa fortaleza y madre hay una sola, es el ser más importante que nos ha transmitido su conocimiento para ser mejores, recordó que es junto a la madre que se aprenden valores y se forjan personas de bien para el futuro” reitero su felicitación, deseando que todos los días sean lo mejor, no solo el día marcado en el calendario, dándoles alegrías con logros para nuestra vida, finalizo con el agradecimiento a los representantes del patronato provincial al Dr. Manuel Caizabanda y a su Sra. esposa por traer un detalle para todas las madres.

Entregaron muchas sorpresa y premios gracias a Danilo Ortiz, Jesica Barreno, la Cooperativa San Martin y los auspiciantes que se hicieron presentes en esta ocasión especial. Jessy Barreno Mochana Bonita 2024-2025 también realizo su intervención; deseándoles lo mejor en cada uno de los días de la vida, el evento continuo con juegos populares como: el rodeo del cuy, el baile de la silla y el juego de romper los globos entre las participantes demostrando unidad y divirtiéndose con el baile del tomate, rifas e incentivos de los gentiles auspiciantes, permitiéndoles a las madrecitas compartir experiencias inolvidables y disfrutar de momentos muy amenos en compañía de las autoridades y hermosas reinas.

Diana Villena directora de patronato Provincial de Tungurahua, intervino para desearles un feliz día de las madres, dijo que: “Para nosotros siempre es un gusto nos da mucha ilusión en esta fecha importante para las madres hacerles llegar un saludo del Dr. Manuel Caizabanda, estamos para ayudar y servir como patronato nos solo el primer domingo de mayo es el festejo sino todos los días por que la mujer es emprendedora y luchadora por la familia”, finalizo entregando un hermoso detalle de parte del patronato, con el ferviente, deseo de un feliz día de la madre a todas.

El evento finalizo con la serenata a mamá, por parte del Charrito de Oro Diego Castro y Diego Armando, se homenajeo con música, a las madrecitas presentes y a la Madre símbolo 2024, Sra. Inés Rocio Chicaiza Tustón del caserío San Martín, quien recibió premios gracias a los auspiciantes del evento.